Luttons contre les usines à bébés!

Les BLUETS (l'hôpital-maternité privée à but non lucratif) ont déménagé près de l'hôpital TROUSSEAU pour un meilleur partenariat. C'est un lieu où se construit le lien mère-enfant, un pôle où chaque couple peut venir découvrir l'aventure de la parentalité, un lieu de santé pour les femmes.

L'équipe a toujours travaillé sur des projets :

- Préparation à la naissance pour que chaque femme, chaque couple trouve en eux force et compétence à aider son enfant à venir au monde.
- Peau à peau de la maman, du papa, du bébé pour que celui-ci arrive dans ce monde, accueilli en être humain et en respectant son rythme.
- Pour 2008, un projet d'obtention d'un label « hôpital ami des bébés » avec une aide individualisée à l'allaitement et le respect de tous les bébés, allaités ou non.
- Centre de planification pour l'accueil des jeunes, des couples, et une pratique humanisée de l'IVG avec une écoute et un véritable choix pour les femmes.
- Centre d'aide médicale à la procréation avec un accompagnement de tous les moments.

Tout cela est mis à mal par la politique gouvernementale :

 Restrictions budgétaires considérables (baisse de 3,5% des tarifs en 2008, après plusieurs années de vaches maigres), non reprise de déficit, non reconnaissance des missions d'intérêt général et standardisation des coûts par la tarification à l'activité où seuls les actes techniques rapportent (césarienne= 3000€, accouchement= 2000€...).

Grâce à la mobilisation du 8 mars, la campagne médiatique et les 4000 signatures obtenues, le conseil d'administration et la direction ont suspendu :

- \rightarrow le plan de licenciement de 10 à 20 postes
- → l'augmentation annuelle des naissances à 3000 au lieu des 2600 prévues, dès 2009 (avec le risque de libération précoces des chambres à 3-4 jours et régulation des salles d'accouchement).

Nous avons été reçus le 27 mars par le ministère en délégation et notre maternité a été reconnue dans sa spécificité, sa qualité et son attractivité. Nous attendons la réponse financière du ministère

Pour lutter contre la mort programmée de tout notre savoir-faire, pour le respect d'une éthique de santé publique et de chaleur humaine dans nos hôpitaux

Signez, faites signer la pétition en ligne :

http://sauvonslesbluets.free.fr

Consultez notre site et rejoignez notre comité de soutien

Le mardi 6 mai 2008, réunion du comité de soutien à 18h30 aux Bluets